
Nach der Einführung durch Stv. Rüsche teilt StVRin Adolfs mit, dass die Verwaltung bereits nach 
der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Zukunftsfragen tätig geworden sei. Das 
Straßenverkehrsamt habe die Angelegenheit bereits genehmigt. Sie müsse lediglich noch 
umgesetzt werden. 


